

Universidad del Sureste Escuela de Medicina Humana



Materia:

Salud Publica I

Nombre de la alumna:

Mia Esther Pérez Sanchez

Nombre del Docente:

Dr. Alfredo López López

Tema:

Resumen de la Historia Natural de la Enfermedad

Campus Berriozábal, Chiapas

Primer Unidad

Fecha:14/09/2024



Universidad del Sureste Escuela de Medicina Humana



HISTORIA NATURAL DE LA ENFERMEDAD

La historia natural de la enfermedad es revolución que sigue ésta en ausencia de intervención. Este proceso, con los diferentes niveles de prevención. El período prepatogénico es el momento en que las causas de la enfermedad (ambientales y de la persona) actúan hasta iniciar el proceso enfermedad (según Terris).

El período patogénico consta de dos fases: a) una etapa en la que la Historia natural de la enfermedad no se detecta clínicamente (es subclínica) o fase de latencia, y b) una etapa de evidencia clínica, en la que los síntomas sobrepasan el umbral de detección (el horizonte clínico, cambiante entre las personas) y se hace aparente la enfermedad. La enfermedad termina en esta fase, ya sea por curación (la clínica desciende por debajo del horizonte clínico), cronificación o muerte.

En estas tres fases se puede intervenir. La prevención primaría actúa sobre las causas o determinantes de la enfermedad, e intenta evitar que la enfermedad aparezca. La prevención secundaria busca detectar la enfermedad antes de que sea evidente clínicamente, para que, al tratarla en esta fase, se alcance un mejor pronóstico que al hacerlo cuando ya es aparente. La prevención terciaria intenta mejorar también el pronóstico, y con un tratamiento correcto se busca disminuir el número de complicaciones y secuelas.



Universidad del Sureste Escuela de Medicina Humana



NIVELES DE PREVENCION		
PREPATOGENICO	PATOGENICO	
Primaria	Secundaria	Terciaria
PromociónPrevención	Diagnostico (DX)Tratamiento (TX)	RehabilitaciónMuerte

Es el curso de la enfermedad desde el inicio hasta su resolución. En otras palabras, es la manera propia de evolucionar que tiene toda enfermedad o proceso, sin ninguna intervención médica.

En 1965, los autores Leavell y Clark crearon un paradigma o modelo de la historia natural de la enfermedad y lo relacionaron con los niveles de prevención. Esta representación gráfica puede ser aplicada a cualquier tipo de enfermedad ya sea transmisible o no transmisible, aguda o crónica.



Universidad del Sureste Escuela de Medicina Humana



Bibliografía:

De la enfermedad, H. N. (s/f). HISTORIA NATURAL DE LA ENFERMEDAD. Wordpress.com. Recuperado el 7 de septiembre de 2024, de https://saludpublica1.wordpress.com/wp-content/uploads/2015/01/semana-9-historia-natural-de-la-enfermedad.pdf

Recuperado el 7 de septiembre de 2024, de http://ttps://www.laleo.com/manual-de-epidemiologia-y-salud-publica-para-grados-en-ciencias-de-la-salud-p-23377.html?srsltid=AfmBOoq06iGd2f_-OIZfqILe8a4zthvsqGjEUabYtfOREBNy6USXgiOn